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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Ist der Plan für ein Leistungszentrum der SV Werder Bremen in der Pauliner 
Marsch endgültig gescheitert? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Sind die Pläne für den Neubau eines Leistungszentrums von SV Werder Bremen in der 
Pauliner Marsch endgültig gescheitert? 
 

Welche Gründe haben aus Sicht des Senats zum Scheitern des mehrmo-
natigen Moderationsverfahrens geführt und inwieweit ist der Senat in die 
aktuellen Pläne von Werder Bremen in Bezug auf das geplante Leistungs-
zentrum mit einbezogen 
 
Welche Standorte werden derzeit nach Kenntnis des Senats für ein neues 
Leistungszentrum geprüft, wie schätzt der Senat einen möglichen Umzug 
ins niedersächsische Umland für den Fußballstandort Bremen ein, inwie-
weit kommt eine finanzielle Unterstützung aus Bremer Steuergeldern 
grundsätzlich und insbesondere für einen Standort in Niedersachsen in Be-
tracht? 

 
Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


